

# はなさと夏祭り

第214号  
2023/09/01

## はなさと夏祭り

昨年は新型コロナウイルスの影響で夏祭りは中止となってしまいましたが、今年は開催することが出来ました。

8月30日(水)まだまだ暑さも続く中でしたが、この日は暑さにも負けないほどはなさとは大いに盛り上がりました。

今年度も各フロアでの開催となり、それぞれのフロアで縁日や催し物を行いました。2階の催し物は2階スタッフ、師長、課長、テイスタッフによる『はなさとのご自慢』です。日曜日のお昼放送のご自慢にあやかり企画した催し物でした。楽器を使用した鐘、司会者の絶妙なコメントや高山の紹介、ノリノリな歌唱者など、本物さながらな演出に利用者の皆さんは驚きつつも面白おかしく笑いあっていました。

最後には利用者の皆さんとなじみの歌を歌い楽しいひとときを過ごすことが出来ました。



3階の催し物は写真スポットでの撮影会とカラオケ、大正琴演奏会です。撮影会では、セーラー服やお祭りのはっぴ等の衣装を準備して、利用者の皆さんに好みの物を選んで着ていただきました。それぞれ笑顔で『ハイポーズ!』と・・・とても素敵な写真が撮れました。カラオケコーナーでは施設長や師長の素敵な歌声が聴けました。



大正琴演奏会では大正琴を幼児からご年配の方まで教えてみえる架場先生を迎え、3階スタッフが演奏しました。蝶々などの童謡から荒城の月などの演歌、幅広い曲目を披露しました。利用者の皆さんは感動しながら聴いてくださり、歌詞に合わせて口ずさみ歌いました。皆さん歌が大好きで、楽しい時間を過ごせました。



昼食の行事食も豪華なメニューで、利用者の皆さんは『おいしいね、すこいね』とベロツと食べ終えていました。



## ひまわりが咲きました

先月、日枝中学校の生徒さんが、はなさとへひまわりの苗を届けて下さいました。はなさとの正面にある花壇に移し替えると、大きく成長し、次々とかわいひまわりが咲き始めました。太陽に向かって咲くひまわりを見ると、とても元気が出ます。日枝中学校のみなさま、本当にありがとうございます！



## 新メンバー紹介

介護福祉士 中井加奈子

4年ぶりに病院から異動になり、8月1日よりお世話になっていきます。どうぞよろしくお願ひします。

